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Docentes de la Escuela de Salud Pública, de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la
Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), asistieron a la segunda asamblea
informativa del presente año 2023, convocada por las autoridades de esa unidad académica,
con el objetivo de tratar distintos temas de interés para el buen funcionamiento de la misma.

        

  
    Autoridades y docentes que asistieron a la asamblea posan para la memoría gráfica del encuentro.   
      

El acto de apertura de la asamblea fue encabezado por los maestros Wilson Mejía, vicerrector
docente; Matilde Peguero, directora de la Escuela de Salud Pública; Emiliana Peña,
coordinadora de la Cátedra de Epidemiología; Viviana Ogando, coordinadora de la Cátedra de
Medicina Social; Amarilis Then, coordinadora de la Cátedra de Metodología de la Investigación;
Lucrecia Vélez; coordinadora de la cátedra de Atención Pre-hospitalaria; y Fran Fernández,
representante profesoral.

  

La directora de la Escuela dio la bienvenida a los docentes que asistieron al encuentro, tanto a
los de la sede como a los que se trasladaron desde distintos recintos y centros universitarios
regionales, a quienes agradeció por su integración y disposición permanente a colaborar con
las iniciativas de su escuela.

        

  
    La maestra Matilde Peguero se dirige a los docentes reunidos en asamblea.   
      

La maestra Peguero hizo énfasis en que la escuela de Salud Pública de la UASD es la única
que existe en el país, y señaló que la misma está comprometida con una docencia de calidad,
para lo cual cuenta con el apoyo de su cuerpo docente.

  

En tanto que, el doctor Mejía felicitó a la directora de la Escuela de Salud Pública por el trabajo
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que viene realizando al frente de esa unidad académica, y a los docentes por su participación
en la asamblea; al tiempo que, dijo esperar que el encuentro fuera exitoso para la escuela,
docentes y estudiantes.

  

Entre los temas que fueron tratados en la asamblea están el rediseño curricular, la
reorganización de cátedras y procesos en la escuela, y la asignación docente.

  

El auditorio Guarocuya Batista del Villar fue el espacio utilizado para la realización de la
actividad.
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